

Paris, qui sera spécialement chargé d'exposer au Congrès les vœux de la Société, relativement à l'Alcoolisme. Sur cette question, ce distingué médecin est reconnu comme l'une des plus grandes autorités de l'Europe. M. Triboulet est, de plus, le délégué officiel de notre ancienne mère-patrie, la France, et de la Ligue Nationale contre l'Alcoolisme.

Nous aurons aussi l'honneur d'avoir au milieu de nous M. le Professeur Proust, comme délégué officiel de l'Université de Paris.

M. le Docteur Foveau de Courmelles, Vice-Président de la Société Française d'Hygiène, représentera cette Société et fera une communication sur un sujet d'hygiène.

La Société de Médecine de Paris, la Société Internationale de Médecine Physique, la Société Médicale des Hôpitaux de Paris, la Société Médicale des Praticiens ont aussi répondu à l'invitation que nous leur avons faite et ont délégué quelques-uns de leurs membres à nos réunions de juin.

Partout, en un mot, nous avons rencontré un accueil très sympathique et un enthousiasme plus vibrant que jamais pour l'œuvre de nos Congrès français en Amérique.

Le Congrès de cette année se propose d'étudier plus spécialement les questions suivantes :

- 1° L'alcoolisme
- 2° Hygiène infantile
- 3° Tuberculose.

Les Adhérents qui désireraient faire un travail sur l'une ou l'autre de ces questions générales, ou présenter une communication sur un autre sujet scientifique ou d'intérêt professionnel, sont invités à en aviser M. C. N. DeBlois, Secrétaire-Général du Congrès, Trois-Rivières, P. Q., avant le 12 juin 1906.

La cotisation est fixée à cinq dollars pour les membres titulaires. Elle donne droit aux réductions consenties par les Com-